



¿Sucedo algo? Fuente: Ilustración de Carolina Andrea Medina

El heladero

Texto: Jaime González¹

Ilustración: Carolina Andrea Medina²

El día transcurría sin contratiempos. Con el sol en su cumbre, regresó a mí con intensidad superior ese sentimiento extraño que me despertó en la mañana. Me sentí desesperado, mi cuerpo se enfrió a tal punto que no percibía cambio alguno cuando levantaba la tapa del congelador para despachar el sabor solicitado. Aunque estaba congelado, por mi frente corrían gotas de sudor que se convertían en torrentes cuando alcanzaban el mentón: estaba tan descompuesto en aquel momento que llamé la atención de un cliente, el último del día.

¿Sucedo algo?

A la mañana siguiente, en la sección judicial del diario que se vendía en la tienda vecina se podía leer una nota que decía:

A media noche fue hallado un cuerpo en la bahía. El occiso fue encontrado desnudo con muchos palos de helado clavados en la espalda. ■■■

1. Biólogo de la Universidad del Magdalena. E-mail: biojaime14@gmail.com.

2. Diseñadora gráfica. E-mail: carolina25medinaa@gmail.com.